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本报讯“辛苦了！在这么冷的天气里
还走街串巷检查食品药品卫生安全，大家一
定要注意保暖。”12月13日，如意湖办事处党
工委书记李一带领工作人员一行，来到如意
湖食品药品监督管理所，送去了牛奶、消毒
柜、水杯、抱枕被等生活慰问品，对他们为保
障辖区居民饮食及药品安全付出的辛勤劳
动表示衷心感谢，使大家感受到寒冷冬日里的丝丝温暖。

自“双迎攻坚”工作开展以来，如意湖办事处辖区各部门、各单位的食品药品科学化监
管水平不断提升，这些都离不开食品药品监督管理所全体人员的辛勤付出。长期以来，他
们一直坚守岗位、默默奉献，为如意湖辖区的食品药品安全辛苦在第一线。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦 通讯员 屈雅婧 文/图

在这个寒冷的冬季
郑东人用爱心温暖你我他

郑东新区食药监局
靠前服务暖人心

本报讯 12月 14日，
郑东新区食药监局局长
卢高义带领局相关领导、
科室负责人、白沙镇食药
监管所负责人等，前往即
将开诊的白沙园区的阜外
华中心血管病医院，就相
关食品药品安全问题，主
动对接该医院，靠前做好
广大患者、患者家属和职
工的饮食用药安全监管服务工作。

卢高义一行进药房、药库、CT室、食堂，实地查看了基础设施建设、设
备安装运转、功能区划分使用情况、药品存储存放标准、特殊精神药品的取
用管理以及食堂的规划建设、食品安全管理制度的建立等情况，就项目建
设中存在哪些问题、需要哪些帮助进行了询问沟通。同时组织相关负责人
员就食品药品安全问题进行了必要的知识宣讲和技能培训。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦 通讯员 扶丽萍 文/图

杨桥办事处
走访慰问贫困户

本报讯 严冬来临，为
了让辖区贫困群众感受到
党和政府对他们的关爱，
让寒冷的冬季不再“冷”，
12月 12日，杨桥办事处党
工委副书记、办事处主任
李汤波到辖区永定庄村、
娄庄村督查脱贫攻坚工
作，并率民政所工作人员
走访慰问了贫困户特别是
病残儿童家庭，为他们送去冬日的问候和生活物品。

在走访慰问中，李汤波详细了解了贫困户的居住环境和生活状况，询
问他们当下面临的一些困难和问题，不遗余力为他们出谋划策，鼓励他们
坚定信心、自强不息，把握住精准扶贫的良好政策机遇，争取早日改变现
状，并勉励处于困境的病残儿童家庭要关心儿童身心健康，把孩子培养成
为对社会有用的人。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦 通讯员 蒋文亚 文/图

百余名公交车长签名承诺
“文明行车我带头”

本报讯 12月，郑州市
实施了机动车单双号限
行，为了给市民营造一个
安全、有序、文明、畅通的
交通环境，近日，郑州公交
四公司二车队在市体育中
心公交场站开展“文明行
车我带头”承诺活动。百
余名公交车长来到市体育
中心公交场站，在“文明行车我带头”的条幅上签字承诺。

据了解，本次活动的目的是为了加强对公交车长的管
理，并且以安全意识教育为重点，分批组织车长进行安
全学习，使车长都受到一次道路交通安全教育，切实增
强责任心和安全意识，从而自觉遵守道路交通安
全法律法规，完善运营车辆和车长日常管
理制度。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦
通讯员 张丽楠 文/图

如意湖办事处
寒冷冬日送温暖

金光路办事处
为困境儿童送暖冬礼物

本报讯 农村留守儿童和困境儿童
是儿童群体中最脆弱、最需要保护的部
分，为帮助农村留守儿童和困境儿童度

过一个温暖的冬季，金光路办事
处民政所为本辖区 3名困境儿童
送上过冬棉被。

民政所工作人员与困境儿
童家长进行沟通交流，倾听了他们的困难和诉求，详细了解困境儿童的

生活学习情况，鼓励他们努力进行康复训练，积极面对困难。
在今后的工作中，民政所将加大这类慰问活动及走访力度，尽

力为困境儿童提供有针对性的帮助和服务，力争帮助他们
快乐成长。

记者 王阳 实习记者 钱凯悦
通讯员 周静 文/图

博学路办事处
走进工地送温暖

本报讯 12月 14日，博学路办事处开
展建筑工地慰问活动，给农民工兄弟送
去温暖，党工委书记马光辉、办事处主任
张琳、党工委委员杨涛及相关部门工作
人员参加活动。

马光辉一行先后到清华华商河南科教
基地、郑东新区热源厂“煤改气”项目、春华
学校建筑工地进行慰问，为农民工送去了食用油、面粉、大米、挂面、肉类等慰问品，与项
目负责人深入交流，详细了解项目进展情况和遇到的问题。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦 通讯员 崔慧娟 文/图

商都路办事处
开展冬季养生义诊

本报讯 冬季是老年人发病的高峰期，
为了更好地服务辖区老年人，近期，商都路
办事处在尚书苑社区工作站，持续开展60岁
以上老人义诊服务活动。

活动中，工作人员特意腾出一间屋子作
为义诊室，为老年人测量血压、血糖等，并建
立个人健康档案。同时，医生现场讲解高血
压、糖尿病的危害及防治，给予饮食、用药建议，普及群众对高血压的认识。
记者 王阳 实习记者 钱凯悦 通讯员 马楠 文/图


